

こんにちは。

年が明けてからあっという間に1か月が経ち2月になりました。

お正月の文化がないアメリカでは三が日も普通の日常のようで、私は1月2日から所属するスキーチームのクリスマス合宿に二泊三日で参加してきました。チームのみんなと共に、車で2時間ほどのスキーリゾート Boyne Mountain に泊まり、毎日、午前午後ともに2時間半ずつみっちり練習がありました。今シーズン初スキーだったため、なかなか大変でしたが、練習後はチームのみんなでご飯を食べ、レーザー・タグというおもちゃの銃で撃ちあうゲームやカードゲームで遊んだり、楽しい時間をたくさん過ごしました。11月から一緒に活動してきたメンバーでしたが、この合宿で色々な人とさらに仲を深めることができ良かったです。休暇明けからは、月曜日から木曜日まで毎日放課後に地元のスキー場での練習が始まりました。宿題との両立は大変ですが、放課後にスキーをするという東京ではなかなかできない生活を送ることができ、とても楽しく充実しています。

学校では、クリスマス休暇が明けてからは2週間ほどで、中間試験が行われました。試験があるのは高校3年生用のクラスである US Government のみなので勉強時間が取りやすかった他、ようやくパソコンで行われる試験にも慣れてきて良かったです。

1月19日にはホストブラザーが18歳の誕生日を迎え、アメリカでは18歳からカジノができるようになるため、家族みんなでお祝いとしてカジノに行きました。日本では行く機会のないカジノの雰囲気はとても新鮮で、ホストファミリーとの思い出がまた一つ増えて良かったです。

留学生活も残り半分、悔いなく充実した時間となるよう頑張りたいです。

白鷗高校 12 期生 次世代リーダー育成道場 7 期生 Y・K

